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FUNDADO EN 1867

D
Denuncian irregularidades en
la limpieza de Chipiona P32

MARTES 12 DE MAYO DE 2009. Año 143. N' 47.984. 1€.

Trinidad Jiménez anuncia
que la píldora del día después
se venderá en farmacias P45

Los dos agentes detenidos
en Barbate, internados en una
prisión de Sevilla PZ7

24 CONVOCADA PARA ELSÁBADO

El PSOEestima
"intolerable" la
manifestación
anti-aborto en el
pueblo de Aído
Airada reacción LuisPizarroy González
Cabaña creen que convocar laconcentración
en Alcalá de los Gazules es una provocación

28 MEJORAS PORTUARIAS 10lNFRAESTRUCTURAS

Eltramo desmontable
del segundo puente
será una solapieza
de 6.500 toneladas

La Junta draga el
canal de acceso al
puerto de Rota
para facilitar el
acceso de barcos 2-3 EMPLEO

LosEREafectan a
4.000 trabajadores
de la provincia en el
_primer trimestre

La Consejería de Obras Públicas in-
vertirá más de 750.000 euros en el
dragado de la canal de acceso al .
puerto de Rota, eliminando la acu-
mulación de ¡¡rena que se reutilizará
en laplaya del RompidilIo.

29 LA ALMADRABA

Barbate, en
plena actividad
atunera
Lafactoría Frialba de Barbate se encuentra en
estos días en plena actívidad con el despiece
de los atunes capturados en las aIIDadrabas
del propio Barbate, Zahara y Tarifa. Ayer fue
un buen día: se capturaron 450 ejeinplares.

MANUEL ARAOÓH "HA

HOY r'---
"G~FASSUNPLANET2009

1

-fCAMISETA DELASCENSO[.~ j
CUPON 2 para CARTILLA impresa enpáginas l
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1,99 € las GAFAS JEA';"'" CAMISETADELASCENSODELCADIZCFpor sólo 1€

'¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡,

-.

Antonio Muñoz y el presidente del RealUnión, Ricardo García,a la conclusión del sorteo.

Al Cádiz le toca el Real
Unión, el rival más fuerte
. El equipo amarillo tendrá que

medirse con el campeón del grupo I
y el bombo decide que la vuelta de
la eliminatoria se jugará en Irún

No tuvo suerte el Cádiz en el sorteo de la
primera eliminatoria del ascenso. Tendrá
que jugar con el Real Unióny elprimer par-
tido se disputará el próximo domingo en el
estadio Carranza alasnueve de lanoche.

PRÓXIMODOMINGO

~. CAMISETAS
INFANTilES
TARTESSOS
l' entrega
"CAMISETA SKY BLUE"
por sólo 1,99 €
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Vivir

Visitas al Castillo de Chipiona FLAMENCO
El pasado jueves 30 de abril el Castillo de Chipio-
na abrió sus puertas como Centro de Interpreta-
ción del Nuevo Mundo. La nueva cara del monu-

mento se podrá conocer en una serie de visitas
para las que hay que inscribirse en la Oficina
Municipal de Thrismo, de lunes a viernes de
10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 19.00 horas. Só-
lo mañanas, los sábados, domingos y festivos.
También puede consultar las visitas guiadas.

sas, muestrarios, croquis provisio-
nales y dibujos que intentan expli-
car las transformaciones conti-

nuas de la ciudad y sus habitan-
tes. Permanecerá abierta al públi-
co hasta el día 5 de julio. El hora-
rio de visitas es de miércoles a sá-

bados de 9.00 a 20.30 horas, los
martes de 14.30 a 20.30 horas y
los domingos y festivos de 9.00 a
14.30 horas. Los lunes cierra.

'Proyecta #09'

ti PRESIDENTERlVADAVIA. La Sala Ri-
vadavia acoge una muestra con
los trabajos seleccionados en el
programa Fronterasur 2008 que
desarrolla la Fundación Provincial

de Cultura de Diputación. En Pro-
yecta #09 participan Pablo Fer-
nández-Pujol con Jungla personaf,
Javier Gil Domínguez con La Para-
da Magazine; Laura Millán & IPP4
Films con Como el viento, Sandra

Corpas con United words light
system; Javier Vela can Versión

. del asesino y Colectivo Vendaval
con Fil/inga vil/age. La exposición
estará abierta hasta el dia 17 de

mayo y puede visitarse de lunes a
viernes de 10.30 a 13.30 y de
17.30 a 20.30 horas. Los sábados,
domingos y festivos, de 11.00 a
14.00 horas.

Fotografías de Luca Pagliari

AULARlOLABciMBA.Exposición de
fotografías Silence Cry, de Luca
Pagliari, en la Kursala. Puede visi-
tarse hasta el próximo 5 de junio,
de lunes a viernes, de 9.00 a
21.00 horas.

Artesanía

CASTILlODESANTACATALINA.Exposi-
ciÓn permanente de artesanía
puesta en marcha por la Delega-
ción de Artesanía y el Instituto de
Fomento del Ayuntamiento de
Cádiz. En ella se dan cita algunos

.iIIIElgrupoDesdeCero,formado por los

bailaoresDani,/w y Daviddelacompañiade
SaraBalaS,actúanen laSalaCenball.eche1aa

partir de las21.ODhorascoosu espectáculo

Aposteriori.Setrata,deunmontaje
fundamentalmentededanzaconelflamenco

como estilo.Preciode la entrada.10euros.

de los principales sectores de
la ciudad, como la joyería, la
abaniquería, el carnaval o el ar-
te cofrade.

'Universo Gran'

CASTlLlO,DESANTACATALINA.
Muestra de pintura del ,artista
Enrique Gran. Podrá visitarse
hasta el día 17 de mayo, en ho-
rario de 11.00 a 20.00 de lunes

a domingo.

'Un paseo por Cádiz'

CAFETERfADEPABID.Exposición
de la colección de óleos Un pa-
seo porCádiz de Maribel Apa-
ricio. Se trata de 15 cuadros
que reflejan algunos de los lu-
gares típicos de la capital gadi-
tana.

Colegio de Arquitectos

PlAZADEMINA.La entidad aco-
ge, hasta el próximo día 20 de
mayo, la muestra colectiva Na-
masté: óleos y acuarelas de la
India, a cargo de Luisa Lasanta,
Hassan Bensiamar y José Ma-
ría Cortés. Visitas de 9.00 a

'14.00 horas, de lunes a vier-
nes.

'Jovenarte' ,

CASADELAJUVENlUD.Exposición
permanente de las obras de
pintura premiadas durante los
diez años de existencia de la
modalidad en el Certamen Fer-

nando Quiñones.

Fotografías

, ti HONDURAS,4. ExposiciónMe-
morias de Cádiz. una colección
entrañable de fotografías del
Cádiz en blanco y negro, que
puede visitarse en el restau-
rante El Escenario.

Puerto Real

Fotografías de Javier
González

ti REAl247.ElCafé del arte ex-
pone Urban;una muestra foto-
gráfica de Javier González. El
autor, abierto al continuo
aprendizaje de la vida y com-
prometido con el mundo de la
imagen, se dedica a ella como
una forma de expresión perso-
nal, en la que pone toda su
energía para expresar las emo-
ciones a través de las imáge-
nes, creando en esta exposi-
ció~ un universo lleno de luz,
color y forma; fragme'ntos del
pasado y del presente; de iden-
tidades perdidas en un espacio
común al que el denomina Ur-
ban. La exposición podrá visi-
tarse hasta el 28 de mayo, to-
dos los días de la semana, a
partir de las 16.00 horas.

VEJER-

Fundación NMAC

CARRETERAN.340,KM.42.5.Par-
que de esculturas al aire libre
en el Centro de Arte Contem-

poráneo de Montenmedio.
Abiertotodos los días. El hora-
rio de invierno es de lunes a

viernes de 10.00 a 14.30 y de
16.00 a 18.00 horas, los sába-
dos y domingos sólo por las
mañanas. Las visitas pueden
ser libres o guiadas, éstas pre-
via reserva en el teléfono 956
455134.

'Arte-rural'

CARRETERAVEJER-BARBATEKM.3,7.
Exposición Arte-rural en el ho-
tel rural El Olivar, con mosaicos
de María Andreo y enmarca-
ciones artesanales de Volanda

Villalta, de EntreRaizes. Perma-

Bibliobús en Zahara

La biblioteca móvil de Diputación permanece
en las proxinúdades de la playa de Zahara de los
Atunes, exactamente en la calle Doctor Sánchez
Rodriguez, hasta el próximo día 21 de mayo,
ofreciendo actividades sobre el fomento de la

lectura y la alfabetización informacional. El bi-
bliobús es una de las actividades estrellas de la

FundaciónProvincial de Cultura y, además, es
itinerante.

necerá durante todo el mes de

mayo.

SAN FERNAN[)O

Conferencia

20.00HORAS.LaAcademia de
San Romualdo organiza una
conferencia" con mQtivo del X
aniversario de la reapertura del
Real Teatro de Las Cortes. Par-

ticiparán los académicos Jeró-
nimo Prieto Pontones, ¡¡uien
tratará los aspectos arquitectó-
nicos del edificio, y José Carlos
Femández Moreno, que habla-
rá sobre los aspectos sociales y
escénicos. Será en la Casa de la
Cultura (c! Gravina, 30).

Muestra colectiva

ti GENERAlGARdADELAHERRÁN.
40. La sala de exposiciónGh40
acoge hasta el día 30 de junio
la exposición Al otro lado, ins-
talada en el sótano de la gale-
ria. Se trata de una muestra
colectiva con un total de 49

obras entre esculturas, pintu-
ras y fotografías de diferentes
técnicas y formatos en la que
los artistas reflejan el drama de
la inmigración en el Estrecho.
Las obras pertenecen a Hassan
Bensiamar, Juan Carlos Busutil,
Dani Caps,José Maria Cortés,
José Luis Díaz de la Torre, Este-
ban Doncel, Paloma Garcia
Rufus, Luisa Lasanta, Pedro
Leal, Juan Antonio Lobato, An-
tonio Mota, Cristina
Pannocchia,Lolo Pavón,Alber-

,. to Reina, M" del Mar Robert,
Fernando Rubio, Ángel Torres
Aléu, Adolfo Valderas, Cristina
Valderas, Mecheline van der
Heijden, Antonio Vela. El hora-
rio de visitas es: laborables de

11.30 a 13.30 y de 18.00 a
21.00; sábados de 12.00 a
14.00 horas.

Juan Antonio Lobato'

SALADEEXPOSIOONESGH4O.ti GE.
NERAlGARclADELAHERRÁN.40.
Exposición permanente Mate-
riales y pigmentos: un lugar
para la expresión, del pintor
Juan Antonio Lobato García.

ROTA

Museo Ruiz-Mateos

ti ISAACPERAL29. Puede visitar-
se de martes a sábado, de
10.00 a 14.00 y de 16.00 a
20.00 horas. Los domingos y
los lunes permanece cerrado.

'Marruecos y Gambia'

EXPOSICIÓN.Hasta el próximo
24 de mayo se expone en la
Fundación Alcalde Zoilo Ruiz-

Mateos la muestra fotográfica
Marruecos y Gambia,de Octa-
vio Hermoso y Antonio Ramos.
En esta exposición se' trata de
mostrar la realidad que se vive
en África, de susgentes y hori-
zontes. Permanece abierta de
17.00 a 20.00 horas.

LOSBARRIOS

Campus Cinema

MULTlClNESUGCClNÉCITÉ.Proyec-
ción de la película Estómago,
de Marcos Jorge (Brasil"ltalia,
2007), en versión original sub-
titulada en español. La cinta
obtuvo la Espiga de Oro a la
Mejor Película, Premio de la Ju-
ventud en la Semana del Cine

de Valladolid y Premio Pilar
Miró a Mejor Nuevo Óirector y
Mejor Actor (Joao Miguel).
Los pases son a las 16.30,
19.30 y 22.30 horas. El precio
de la entrada es de 4,20 euros
y para la comunidad universi-
taria, 2 euros.

Detiendas

* Elgran Frigorífico
Para desarrollar al máximo sus
posibilidades, el puerto de Cádiz
precisó, a mediados del pasado si-
glo, una serie de servicios qUelo-
graron hacer de nuestra ciudad
un punto obligado de atraque de
barcos de todo tipo. Y,el elemen-
to clave e imprescindible fue la

'"

construcción de un gran frigorífi-
co que permitía conservar en bue-
nas condiciones los productos pe-
recederos que desembarcaban en
Cádiz. Así se podía disponer en el
Mercado durante todo el año de
alimentos estacionales.

El coste de esta instalación y su
iniciación. de exwotación fue de
25 millones de pesetas, que fue-
ron aportados en un 55 por cien-
to por el Instituto Nacional de In-
dustria y en un 45 por ciento por
el Consorcio de la Zona Franca de
Cádiz.

La sociedad 'Industrias gadita- -

nas del Frio Industrial S.A.' fue
constituida en 1949 bajo la presi-
dencia de José León de Carranza
y Gómez- Pablo, recayendo la vi-
cepresidencia en Ignacio Merello,
y como consejeros Miguel de
Aramburu e ¡nda, Gregorio Pérez
Conesa, Rufino Beltrán, Juan He-
rrera y Juan Antonio Ollero de la
Rosa.

El emplazamiento del Frigorífi-
co, en terrenos de poca resisten-
cia, ya que eran de relleno, hizo
que las obras de cimentación se
desarrollaran en base a pilotes
sistema 'Rodío', de tal forma que

pudieran soportar las 18.500 to-
neladas del edificio.

Una de sus principales activida-
des era la industrialización del
pescado procedente de la zona
sur-atlántica, que era congelado
después de una debida prepara-
ción en túneles de congelación en
los que se sometía auna corriente
de aire frio a 40 grados bajo cero,
pasando posteriormente a cáma-
ras a 18grados bajo cero.

Seis décadas después, el calor
de las piquetas 'derrite' un edifi-
cio que estará siempre fresco en la
memoria de la ciudad.
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El dragado del canal de acceso al
puerto de Rota se hará este año

como para los barcos de recreo de
la poblaciónroteña.

Para llevar a efecto esta preten-
sión se procederá a la retirada de
la arena existente hasta alcanzar
el lecho rocoso, calculándose que
se extraerán más de 49.000 me-
tros cúbicos de materiales del
fondo marino.

De acuerdo con los análisis rea-
lizados previamente por téClÚcos
de la Junta de Andalucía, esta
arena que será extraída es apta
para el uso productivo, por loque
se utilizará para la regeneración
de la playa urbana de ElRompidi-
110,situada en el mismo término
municipal de- Rota, de acuerdo
con la indicación yautorizaciones
que han sido realizadas por las
autoridades marítimas y ambien-
tales.

Las empresas que estén intere-
sadas en llevar a cabo estos traba-
jos de dragado disponen de plazo
hasta elpróximo 28 de mayopara
presentar sus ofertas a este con-
curso público. Una vez que sean
adjudicadas las obras, la empresa
que resulte contratada por la
APPAdispondrá de un plazo de
tres meses para proceder a la eje-
cución de las mismas.

Obras Públicas licita las obras con una inversión de algo más de 750.000 euros

En lineas generales, la actua-
ción que tiene prevista llevar a ca-
bo Obras Públicas consiste en la
retirada de la arena acumulada
sobre todo en la zona de labocana
del puerto. Posteriormente, estar
arena será reutilizada para la re-
generación de la cercana playa de
ElRompidillo.

Desde la Consejería de Obras
Públicas yTransportes de laJunta
de Andalucía se ha precisado que,
básicamente, se trata de un dra-
gado de conservación del puerto,
a fin de restituir los calados origi-
nales del acceso al mismo, de 3,5
metros de profundidad como mí-
nimo. Ello, según la Administra-
cíón andaluza, asegurará las con-
diciones necesarias de navega-
ción tanto para la flota pesquera

Redacción / CÁOIZ

A lo largo de este mismo año se
acometerán los trabajos de draga-
do del canal de acceso al puerto
de Rota, dando así respuesta a las
reivindicaciones que venían plan-
teando los profesionales del sec-
tor pesquero y de los barcos de re-
creo que tienen su puerto base en
esta localidad gaditana.

Este proyecto será una realidad
después de que la Consejería de
Obras Públicas y Transportes de
la Junta, a través de la Agencia
Pública de Puertos de Andaluza
(APPA),haya sacado a licitación
hace escasas fechas las obras de
dragado del canal de acceso al
puerto roteño por' un importe
exacto de 754.786 euros. Una lancha de la Guardia Civil sale del puerto de Rota.

Las obras de los

40 cuartos de
armadores en
Barbate se
inician este mes

Inversión de
2,5 millones
de euros en la
mejora de tres
carreteras

la Junta adjudica los trabajos
en el puerto barbateño por
un valor de 1.517.000 euros

Estos trabajos se harán en el
firme de 33 kilómetros de la

A-8126, la A-2201 y la A-2304

Redacción/ CÁOIZ

La Consejería de Obras Públi-
cas y Transportes, a través de
la Agencia Pública Puertos de
Andalucía (APPA),ha adjudi-
cado las obras de construcción
de cuarenta cuartos de arma:
dores en el puerto de Barbate.
Se trata de una actuación in-
cluida en el Plan de Utiliza-
ción del puerto que servirá pa-
ra mejorar las instalaciones
pesqueras de este municipio
jandeño. Los trab'\ios comen-
zarán este mismo mes.

De entre 33 empresas que
presentaron sus correspon-
dientes ofertas para la ejecu-
ción del proyecto, finalmente
se ha adjudicado la obra a To-
do Riego Lepe, S.L., por
1.517.967,79euros.

Las nuevas instalaciones se
levantarán junto a la explana-
da situada al final del contra-
dique del puerto, donde la
Junta de Andalucía está cons-
truyendo un nuevo varadero
con capacidad para 68 plazas.
Cada uno de los cuartos tendrá
una superficie útil de 25 me-
tros cuadrados, con un altillo
que mejorará su capacidad de
almacenaje. Esta actuación se
suma a una serie de mejoras
de la Junta por valor de 7,8mi-
llones de euros.

Redacción/ CÁOIZ

La delegación provincial de la
Consejería de Obras Públicas y
Transportes en Cádiz ha adju-
dicado obras de refuerzo de
firme en tres carreteras de la

provincia. Se trata de laA-8126
o carretera de Caripe, en el tér-
mino municipal de Algodona-
les; laA-220l (San José del Va-
lIe- Algar) y la A-2304 (Ubri-
que-Alcalá de los Gazules). Es-
tos tres proyectos supondrán
una inversión de la Junta de

Andalucía superior a los 2,5
millones de euros.

La intervención en la carre-

tera de Coripe se desarrollará
entre los puntos kilométricos
13 y 27, 6, en el término muni-
cipal de Algodonales. Las
obras consisten en el saneado
de diferentes tramos del firme.

También se contempla la lim-
pieza y apertura de cunetane-
posición de las marcas viales.
Lo mismo se hará en los 17 pri-
meros kilómetros de la A-22Ol

que une San José del Valle con
Jerez. También se procederá al
ensanche y refuerzo de firme
en la A-2304 (Ubrique- Alcalá
de los Gazules) donde se ac-
tuará entre los puntos kilomé-
tricos 41 y 43. En el término de
Alcalá, y en la misma vía, ya se
desarrollan estos trabajos.

S"USno'"
Imagen del chiringuito que ha sido clausurado en 'la playa de Los Lances.

Costas clausura un chiringuito en Los
Lances por insalubre y peligroso
El Ayuntamiento denunció su
estado tras las críticas de los

vecinos por su abandono

de total abandono de unas instala-
ciones que se consideraban des-
montables y que durante todo el
tiempo transcurrido desde el fin
de la temporada, es decir, desde el
final de septiembre hasta la pri-
mera quincena de mayo, ha per-
manecido instaladas en la playa".

El paso del tiempo unido a una
falta de mantenimiento, ha pro-
piciado que lo que el pasado año
fuese un chiringuito al uso, como
estipula el pliego de condiciones
del Ayuntamiento de Tarifa, se
haya convertido en un "tendere-
te" ruinoso que, según los dos in-
formes policiales que se han
efectuado, suponen un riesgo
para la integridad de los usua-
rios de playa además de un foco

de insalubridad. Así, atendiendo
a las denuncias de los vecinos in-
cluso de la dirección de un insti-
tuto cercano, el Consistorio a
través del área de Playas cursó la
pertinente denuncia a la Direc-
ción General de Costas, que ha
decidido clausurar el chiringuito
y, por tanto, retirar la concesión
de la instalación al actual adjudi-
catario por el reiterado incum-
plimiento de lo estipulado en las
cláusulas de adjudicación.

La edil tarifeña aseguró que los
reiterados esfuerzos por el Consis-
torio de ponerse en contacto con
el titular del chiringuito, han sido
infructuosos, al igual que los es-
fuerzos de este diario por conocer
su versión de loshechos.

Shus Terán/TARIFA

La concejal de Playas y Medio Am-
biente de Tarifa, Paola Moreno, ha
confirmado que la Dirección Ge-
neral de Costas ha decidido clau-

surar el chiringuito 'Oasis del Des-
canso', que venia desempeñando
desde hace año gU servicio en la

playa urbana de Los Lances, Se
trata de una medida adoptada por
la Dirección de Costas después de
las reiteradas denuncias de los ve-
cinos de la barriada Cardenal Cis-

neros, próxima al chiringuito, que
venían manifestando el "estado
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Mañana, tercera huelga
del año en la enseñanza
Los sindicatos, que prevén más movilizaciones; convocan la

jornada de paro en protesta contra el decreto de los interinos

Diego J. GeniZ/Redacción
SEVlllA/CÁDIZ

Los miles de docentes que traba-
jan en los centros educativos de la
provincia están llamados mañana
a secundar una jornada de paro
convocada por los sindicatos de
enseñanza -a excepción de FETE-
UGT- -para protestar contra los
nuevos criterios que regirán a
partir de 2011 en la colocación de
los interinos. Setrata de la tercera
huelga en loque va de año y lapri-
mera para la nueva consejera de
Educación, Mar Moreno, a la que
las centrales sindicales exigen
una respuesta inmediata ante los
frentes abiertos en la ens.eñanza

andaluza: el nuevo calendario es-
colar, la regulación de la función
docente y la falta de sustitutos en
los colegios e institutos.

Todo hace pensar que no será la
única huelga a la que se enfrente
Moreno, ya que los sindicatos
ANPE,ccaa, CSIF,SADI,CGTy
Ustea anuncian nuevas moviliza-
ciones para el20 de mayo si no se
alcanza un acuerdo en la reunión
que mantendrán el próximo vier-
nes.

Estas centrales sindicales ya se
manifestaron el pasado 25 de
marzo para exigir la retirada del
borrador del decreto que modifi-

. ca los criterios parias que actual-
mente se colocan a los interinos.

Laanterior titular del ramo, Tere-
sa Jiménez, estableció dos crite-
rios distintos para cubrir las va-
cantes en los centros. Los interi-
nos actuales y aquellos que se pre-
senten a laspróximas oposiciones
seguirán ordenados por los años
de servicio en la comunidad edu-
cativa, los que ingresen en lasbol-
sas de trabajo apartir de esa fecha
lo harán por la clasificaciónen las
pruebas de acceso y la experien-
cia, dos criterios cuya prioridad
variará indistintamente.

Los sindicatos rechazaron este
borrador al considerarlo "injusto"
por crear dos sistemas diferentes
que ponen "en peligro" la estabili-
dad del sector.
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Almagro habla
de viviendas
irregulares con
los alcaldesde
la provincia
Así cerró ayer la ronda prevista

cuando era el responsable de

Vivienda y Suelo en Cádiz

A.M.P.ICÁDIZ

El nuevo delegado del gobier-
no andaluz en Cádiz, Gabriel
Almagro, se reunió ayer con
alcaldes d.e.la.Bahíade Cádiz,

"Iá 'CoSta'Noroeste y la Janda
con el fin de completar la ron-
da de encuentros que había
iniciado cuando era delegado
de Vivienda y Ordenación del
Territorio para tratar los pro-
blemas de viviendas irregula-
res, según explico él mismo
poco antes dÚomenzar la reu-
nión.

El delegado aportó para ello
un modelo de formulario siste-
matizado donde "volcar" la in-
formación de las viviendas
irregulares para configurar el
catálogo de los planes munici-
pales de inspección. Se trata,
indicó Almagro, de poner a
disposición de las personas
que más conocen los munici-
pios, los técnicos de los distin-
tos ayuntamientos, las herra-
mientas necesarias: el formu-
lario y las oficinas técnicas de
asesoramiento urbanistico.

El representante de la Junta
de Andalucía en Cádiz men-
cionó las oportunidades de
concesión de licencias provi-
sionales de algunas de esas vi-
viendas con la futura normati-
va urbanística. El alcalaíno
completaba así la ronda con
los distintos alcaldes de la pro-
vincia para tratar el tema de vi. .

viendas irregulares que ya pa-
sana ser competencia de su su-
cesora Silvia López, que será
nombrada hoy delegada pro-
vincial de Vivienday Suelo.

ElAyuntamiento de Ubrique tramitará ayudas
para la familia que reclamó una vivienda
El padre de familia amenazó
hace unos días con hacer una

"locura" si no obtenían una casa

ElisaArmariolUBRIQUE

La familia de Ubrique que reclama
una vivienda social porque está
prácticamente en la calle respira-
ba ayer un poca más tranquila. El
Ayuntamiento les echará una ma-
no para tramitar con celeridad
ayudas económicas públicas que
compensen, un poco, la difícil si-
tuación por la que están atravesan-

. do después de ver de qué manera
la hipoteca de su casa y la falta de
empleo los ha llevado a la ruina.

"Nos han llamado personal-
mente desde Servicios Sociales.
Ya necesitábamos que alguien
nos dijera que se van amover".
Así se expresó Francisco Adolfo
Márquez, padre de dos niños,
quien lleva encima, junto a su
mujer Eva María, una batalla pa-
ra lograr una vivienda social ante
el inminente desalojo de su casa,
que está ya subastada. Primero se
plantaron durante varias sema-
nas a las puertas !'ielParque Pú-
blico de la Viviehda, en Cádiz.
Después, la esposa protagonizó
una huelga de hambre para lla-
mar la atención sobre su proble-
ma. Pero volvieron de la capital

con las manos vacías, desde don-
de se les explico' que debían de
aguardar el pertinente puesto en
lalistadeadjudicación. .

Y hace unos d.ías, ya en Ubri-
que, el padre de familia, deses-
perado, amenazó públicamente
con hacer, incluso, una "locura"
con tal de obtener una vivienda
social en régimen de alquiler, de
las que puedan estar sin habitar
en el pueblo. Los únicos ingre-
sos para vivir que tienen los Már-
quez son Una ayuda de 421 eu-
ros al mes. Por eso reclaman una
casa de titularidad de la Junta,
que fueron adjudicadas en su
día a otros moradores, que sin

embargo, sospechan, no lahabi-
tan.

Los afectados mantuvieron
ayer una reunión con el Ayunta-
miento, desde donde se solicitará
varios tipos de ayudas como la de
emergencia, salario social, entre
otras, mientras se le concede la
reclamada casa. "Todo el mundo
sabe que me he buscado siempre
la vida", confiesa Adolfo, quien
ahora no puede ganarse el pan
por enfermedad. Sufre varices
tronculares de tercer grado, con
lo que la institución municipal in-
formó, también, de la tramita-
ción de una pensión no contribu-
tiva para él.

Una asociación
acudirá al
Defensor "si los

isleños pagan
el desfalco"

Casco Histórico quiere que

sean los responsables los que

respondan con su patrimonio

Delegación I SANFERNANDO

La asociación de vecinos isleña
Casco Histórico reclama al ple- .
no del Consistorio local que
adopte UIl acuerdo para incoar
un expediente administrativo
con el objeto de que los cau-
santes del desfalco en las arcas

municipales sean los que res-
pondan con su patrimonio
.personal al desajuste econó-
mico, "en lugar de hacerla ca-
da ciudadano pagando intere-
ses de nuevos préstamos", ex-
plican en un comunicado.

De no ser así, insisten, la aso-
ciación ha decidido que acudi-
rá al Defensor del Pueblo An-

daluz, organismo competente
para exigir este tipo de respon-
sabilidad contrá autoridades o
funcionarios. "Consideramos
que las consecuencias que se
deriven de las pérdidas de es-
tas cifras millonarias -que al-
canzan los 7,7 millones desde
2002- no las debe soportar la
población, sino aquellas per-
sonas que no han estado vigi-
lantes en la custodia de los
efectivos en metálico".

Por su parte, lá agrupación
socialista, único partido de la
oposición en San Fernando,
insiste en pedir la dimisión del
alcalde, Manuel de Bernardo.
En esta ocasión lo hace el vice-
portavoz del grupo, Carlos
García Caballero, haciéndose
eco de las encuestas realizadas
en diversos periódicos, entre
ellos, Diario de Cádiz. En ella
se concluye, explica García,
que el 88 per ciento de las
1.753 personas que han parti-
cipado en la misma, "ven la
clara responsabilidad política
del regidor andalucista en to-

'do este asunto".
Se aferran los socialistas

además a otro argumento para
exigir la dimisión. "Cada vez
es mayor el número de entida-
des y personas que a título in'
dividual reclaman la compos-
tura política del alcalde, en un
gesto que deje entrever una al-
tura de miras y un amor por la
ciudad que todavia no se ha
evidenciado", apunta García.
Además, el edil socialista criti-
ca lo que considera descalifi-
cativos de De Bernardo en tor-
no a la plataforma ciudadana
creada para pedir responsabi-
lidades políticas. "Esta forma
de insultar a la ciudadanía y á
cualquier movimiento asocia-
tivo atribuyéndole su perte-
nencia a un partido político es
uno de los recursos favoritos
que utiliza el PAante quienes
pueden perjudicarle".
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El PP denuncia
irregularidades en
los servicios de
recogida de basura
Ha remitido a la Fiscalía el abono de más

de 280.000 euros del Ayuntamiento a la

UTE pese a lino actuar" en Valdeconejos

F.Javier Franco / CHIPIONA

El PPasegura haber remitido a la
Fiscalía una serie de facturas cu-
yo importe total suma más de
280.000 euros al entender que
corresponden a unos pagos que
ha efectuado el Ayuntamiento a
la Unión Temporal de Empresas
(UTE)de FCCy Althenia por rea-
lizar los servicios de recogida de
basuras y limpieza viaria en la
zona de Valdeconejos "sin que
realmente los haya prestado".
'Los populares argumentan

que en julio del año pasado el
Pleno del Consistorio aprobó
que esa UTEconcesionaria de ta-
les servicios en la localidad se
encargara de darlos también en
Valdeconejos, donde por aque-.
lIas fechas "eran prestados de
forma irregular por un particular
con un camión". Este partido de
,la oposición afirma que dicho
acuerdo plenario no se ejecutó,
de manera que ese "particular"
siguió trabajando como hasta
entonces, "sin reunir las condi-
ciones necesarias".

De acuerdo con la versión del
PP, el Gobierno municipal apro-
bó en enero de este año las factu-
ras relativas a esa ampliación del
servicio en el segundo semestre
de 2008 con el importe indicado,
"una cantidad que supone un

quebranto para las arcas munici-
pales sin que los servicios se es-
tuvieran prestando de acuerdo a
lo contratado, es 'decir, con la ad-
quisición de un nuevo camión,
una máquina barredora, conte-
nedores y muchas cosas más".
Asílas cosas, los populares logra-
ron el apoyo de los demás grupos
de la oposición para registrar un
escrito en marzo "denunciando
los hechos ante la Secretaría Ge-
neral del Ayuntamiento, que a su
vez se dirigió a la empresa, al en-
cargado general de vigilar a ésta,
a la Intervención Municipal y a la
concejala delegada del servicio".

Como consecuencia de ello,
"se empezó a colocar deprisa y
corriendo los contenedores el 30
marzo, así como a recoger la'ba-
sura y limpiar ell de abril, pero
las facturas están aprobadas y
declaradas de abono". El PP
quiere saber si tales facturas tie-
nen el visto bueno del Gobierno
local del PSOE y del "encargado
general de vigilar a la empresa,
puesto ahí por un decreto de Al-
caldía con la máxima gratifica-
ción posible". A su juicio, "todos
son miembros dd PSOEY sabían
que los servicios no se prestaban
correctamente". Así, pregunta
"si nos encontramos ante un caso
de corrupción, incompetencia o
,financiación ilegal del PSOE".

Encuentro sobre consumo de alimentos ecológicos
AGRICULTllRA.Más de 80 socios de nueve colectivos
de consumo de alimentos ecológicos de la provin-
cia se reunieron el sábado en una finca de Bonanza

(Sanlúcar) convocados por Ecologistas en Acción.
Las asociaciones La Borraja, de Sanlúcar, y La Cala-
baza; de Rota, participaron en esta cita incluida en

SANlÚCAR
Los ediles de los 30

años de democracia se
reúnen en La Merced

HOMENAJE.El30 aniversario dé
los ayuntamientos democráti-
cos reunió el pasado viernes
en el Auditorio de La Merced a

buena parte de los concejales
que ha tenido Sanlúcar duran-
te todos esos años. Además de
la alcaldesa, la socialista Irene
Garcia, intervinieron José Luis
Galán Narbona (PCE-IU), Ma-
nuel Vital Gordillo (PSOE) y
LauraSeco (PP).

ROTA

Ii"" -

Diplomas para los 20 usuarios de los huertos de ocio
. El Centro de Recuperación de la Mayetería ha re-

conocido su labor a las 20 personas mayores que

trabajan en los huertos de ocio. los usuarios de los

tres cultivos mejor cuidados han recibido sendos

premios en el mismo acto. Enprimer término de la
imagen, el edil gobernante y consejero delegado de
la empresa municipal Aremsa, Jesús Corrales, con
Manuel Pacheco, que ha obtenido el primer premio.

un proyecto de la ONG cuyo fin es "estimular la for --
mación de grupos de consumo y ponerlos en con-
tacto con los ya existentes y con los agricultores
ecológicos de la provincia para formar una red de
canales cortos de comercialización". Destacaron la
producción ecológica de Sanlúcary Chipiona.

SANlÚCAR

La empresa de ayuda
a domicilio atiende a

más de 300 personas

FORMACiÓN. Claros, la empresa
concesionaria de los servicios

de ayuda a domicilio de la ciu-
. dad, asiste actualmente a más
de 300 personas dependien-
tes, según ha destacado el Go-
bierno local al informar de la

clausura de un taller de apoyo
a cuidadores en el que han par-
ticipado 15 interesados. El
Consistorio y Claros prevén
hacer más cursos de esta clase.

ROTA

El Consistorio pedirá

un convenio sobre las

~onitoras de Infantil
EDUCACiÓN,El alcalde, Lorenzo
Sánchez (Roteños Unidos), ha
anunciado que el Gobierno
municipal pedirá a la Junta de
Andalucía la firma de "un con-

venio tipo que haga posible el
- . servicio de las monitoras para

alumnos de tres años", adjun-
tando a esa solicitud una carta

del PSOE al respecto. El regi-
dor roteño rechaza "jugar a
política" con este asunto.

BAJO GUADALQUIVIR

Enmarcha un foro para
fomentar la educación'
intercultural en la zona

',1

LaMancomunidad ha citado

a profesionales de los centros
docentes y talleres de empleo

F.J.F. / SANLÚCAR

La Mancomunidad del Bajo
Guadalquivir ha organizado
para este jueves un encuentro
dirigido a los docentes y orien-
tadores de los centros educati-
vos y de los proyectos de for-
mación y empleo que gestiona
la institución comarcal bajo el
título genérico 'Conocer, en-
tender y convivir: cómo ap1i-

car la educación intercultural en
la escuela'.

Esta experiencia, incluida en el
proyecto Ulises, que promueve la
Mancomunidad y la Junta de An-
dalucía, persigue "favorecer la
sensibilización social hacia el co-
lectivo inmigrante y facilitar su
integración sociolaboral en las lo-
calidades del BajoGuadalquivir",
entre las que figuran las gadita-
nas de Sanlúcar, Rota, Chipiona y
Trebujena. El foro en cuestión
contiene una versión cibernética
a través de la página web
www.bajoguadalquivir. org.

::n::;;.:¡ ">::',"
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La banca bloqueala construccióndel
.33%delas\tI@ previstasen2008
Más de 4.600 viviendascalificaqá$.:pPClaJuntaesperan que las entidades financierasresuelvansobre los .

préstamos pedidos por las empresa$':.'t'lGobierno proyecta planes de apoyo para cada promoción afectada

Antonio Fuentes / SEVILLA

La ambiciosa apuesta por la vi-
vienda prot,egida de la Junta de
Andalucia se está topando con el
infranqueable obstáculo de la falta
de apoyofinanciero. Másde 4.600
de las 14.202 promocione-8-que
contaron en 2008 con la califica-
ción favorable de la Junta de An-
dalucía permanecen paralizadas a
la espera de que lospromotores re-
ciban el visto bueno crediticio de
bancosycajas de ahorro.

Laproblemática se con9cía,pero
no su dimensión. Fue el consejero
de Viviendade laJunta de Andalu-
cía, Juan Espadas, quien dibujó

Juan Espadas
Consejero de Vivienda

" No se acaba de

decir ni que sí
ni que no;eso puede

agravar la situación
de lasempresas"

ayer el mapa de la financiación de
las VPO en Andalucía, tras un acto
con agentes del sector.

Espadas apuntó qué en 2008, "el
peor año" hasta la fecha en el cam-
po de la construcción, el 53% de
las VPO califiéadas obtuvieron fi-

nanciación, mientras otro 33% "si-

gueen estudio"ya la espera de que
las entidades financieras resuel-

van si van a apoyar económica-
mente o no a estas promociones,
informó Europa Press. "No se aca-
ba de decir ni que si ni que no", la-
mentó Espadas para advertir que
esta incertidumbre "agrava la si-
tuación de las empresas". De las
solicitudes de crédito restantes, en
torno a un 2% se denegaron y en

otro porcentaje cercano al 10%los
empresarios no habían comple-
mentado en su totalidad los trámi-
tesadministrativos exigibles.

Este "retraso" en el flujo del cré-
dito, según describieron fuentes
de la Consejería, se ha detectado
en el transcurso de las reuniones
que el departamento ha manteni-
do con los representantes de las
entidades financieras tras los
compromisos asumidos por am-
bas partes en los últimos meses.
En febrero, Vivienda acordó un
grupo de trabajo con la Federa-
ción de Cajas de Andalucía (FA-
CA) que analizase la financiación
que se les procura a los construc-
tores y se quedó a expensas de
constituir otra comisión similar
con losbancos.

En estas reuniones se llegaría
hasta el por qué de los problemas
de liquidez que impiden el nor-
mal desarrollo de las promocio-
nes de VPO y se buscarían solu-
ciones.En2008fueron14.202li-
citaciones, pero la previsión au-
menta hasta 24.000 en el presen-
te año y hasta las 132.000 en la le-
gislatura, según el reto marcado
en el Plan Concertado de Vivien-
daySuelo 2008-2012.

La Consejería de Vivienda con-
tinúa ideando medidas para evi-
tar la paralización del mercado.
Espadas avanzó ayer un "plan de
apoyo específico" para ese 33%
de promociones que pueden
construirse pero que no consi-
guen financiación. El consejero
explicó que se encargará a la Em-
presa Pública de Suelo (EPSA)un
"análisis especifico y personifica-
do" de cada promoción de VPO
para estudiar su ''viabilidad'' y, si
procede, sopesar un "posible res-
paldo" o apoyo financiero a esa
promoción concreta.

o EVOLUCiÓN DE lAS CALIFICACIONES PROVISIONALES
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S'eanaliiaría por ejemplo si una
prom<¡cióJ;\ en un pueblo concreto
supera la renta media de los habi-
tantes y esto dificulta su acceso Q
si en una detenninada lo.calidad
se precisa de un régimen de alqui-
ler en función de la demanda,
mientras se está ofertando en ré-

gimen de venta.
Esta ayuda autonómica iría un

paso más alláa servir como avalis-
ta de los constructores ante los

bancos, medida ya .iJllunciada, y
será estudia'da--e¡( profundidad
para su <!.éfiiüción por otros de-
partamentos de la Junta' como
Economía o Presidencia. Este plan
ya fue avanzado por JoséAntonio
Griñán en,su discurso de invesr;,
dura como presidente de la Junta.
Entonces Griñán expuso que la ley
del derecho a la vivieni:I~"ha de
ser precedida, y complementada,
por un plan financiero dé apoyo a
la vivienda protegida que amplíe
la oferta de alquiler con opción de
compra, también por actuaciones
de rehabilitación y, asimismo, por
decisiones sobre el stocks de vi-
viendas terminadas".

El fomento de las VPO es la en-

seña del plan concertado aproba-

do el pasado año por la Junta co~n
el beneplácito de los agentes so-
ciales y los ayuntamientos como
alternativa a la caída de la activi-
dad en la vivienda libre. Se marcó

como objetivo la calificación de
14.000 viviendas en su primer
año de desarrollo y, pese a reco-
nocer que es el objetivo de más di-
ficil cumplímiento, superó ese
umbral hasta 14.202. El reto de

que en 2012 cuatro de cada diez
viviendas construidas en Andalu-

cía sean protegidas seguía siendo
posible. Pero la falta de financia-
ción para su construcción pue"l~
hacer trizas esa aspiración.

o VIVIENDAS PROTEGIDAS POR PROVINCIAS

Lossorteos se mantendráncon lanueva ley
ElRegistro de Demandantes no
eliminará los bombos, aunque
reducirá el número de aspirantes

Rafael Rui. / CÓRDOBA

ElRegistro de Demandantes de vpo

que la Junta exigirá a todos los ayun-
tamientos una vez apruebe la Ley de
Vivienda no eliminará finalmente

los sorteos, aunque se acotará en un
alto .porcentaje el número de aspi-
rantesenelbombo.

Según el borrador de orden que
regulará estos registros, al que ha
tenido acceso esta redacción, la
Junta dejará manos libres a los
ayuntamientos para que procedan
a efectuar un "sorteo entre los de-
mandantes que cumplan los requi-
sitos establecidos para cada pro-
grama". Contra lo que se ha mani-
festado, laJuntano elímina elsiste-
ma del azar, sino que da libertad a
cada ayuntamiento para que pro-
cedaaesteproceso.

La novedad es que. el sorteo se
hará desde un listado en el que el
demandante debe inscribirse. Alú

presentará una serie de datos en
los que incluya su renta, si quiere
comprar o alquilar e incluso el nú-
mero de habitaciones que desee.
Sólo tendrá que informar'de varia-
ciones si el aumento de renta es su-

perior al 10%. Entonces el Ayunta-
miento establecerá cupos como los
actuales para ordenar el registro.
Una vez que un promotor público o

privado obtenga la calificación
provisional, tirará de la lista ypedi-
rá al registro que le remita a los fu-
turos adjudicatarios. El Ayunta-
miento baremará la lista -se pun-
túa la edad, la renta, estar al cargo
de una persona discapacitada,...-
y, seguramente, realizará un sor-
teo restringido entre las personas
que cumplan los requisitos. Ade-
más, establecerá una lista de espe-
ra. Una fuente conocedora del Sec-

tor compara el nuevo proceso al de-

sarrollo de los procesos de escolarí-
zación que lleva a cabo la Junta. Se
barema primero y se sortea des-
pués.

Manos libres tendrán los ayunta-
mientos, según el borrador, para
exigir un periodo determinado de
empadronamiento. Se excluirá del
registro por tres años a quienes nie-
guen dos ofertas de VPO, si bien no
precisa si es en la misma localidad o
diferentes, ya que el demandante
puede cursar su solicitud hasta en
tres municipios. El promotor podrá
vender libremente sus viviendas"si

se agota el registro o no recibe en
15 días un listado de demandantes.
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La Junta apoyará a las pyrnes
con 70 millones enpréstamos

. Lanueva línea de ayudas, que podrán solicitarse a partir del viernes, pretende
aportar liquidez y facilitar inversiones y proyectos empresariales en Andalucía

---

Adelaidade la Peña / SEVILLA

AJmal tiempo, dinero público. En
la actual coyuntura económica,
es necesario que las autoridades
apoyen a uno de los sectores más
perjudicados por la crisis y que
supone una importante parte de!

".,,-Producto Interior Bruto (PIB)an-
daluz. La Consejería de Turismo,
Comercio y Deporte avanzó ayer
la puesta en marcha de un "im-
portante paquete de medidas"
para apoyar a las empresas, entre
las que destacan los Fondos de .
Apoyo a las pyrnes Turísticas y
Comerciales. Estas nuevas ayu-
das están dotadas con 70 millo-
nes de euros y buscan aportar li-
quidez y facilitar inversiones y
proyectos empresariales.

Según explicó el consejero, Lu!
''','ciano AJonso, estos apoyos, que

se canalizarán principalmente a
través de préstamos Ocréditos a
largo plazo, podrán solicitarse a
partir del viernes yestán destina-
dos sólo a las pyrnes de la comu-
nidad, entendiendo por éstas las
que tengan menos de 250 traba-
jadores y un volumen anual de
negocio inferior a los SOmillones
de euros.

El turismo es una de las princi-
pales fuentes de ingresos de An-
dalucía. Por ello, las autoridades

, se esfuerzan en impulsar su su-
pervivencia para salvar así las
cuentas de la comunidad y cien-
tos de puestos de trabajo.

La Consejería celebró ayer una
mesa del turismo con los agentes
económicos y sociales de la re-
gión con el objetivo prioritario de
avanzar en el consenso para
adaptar en los próximos meses la
vigente Ley del Turismo a la Di-
rectiva de Servicios de Mercado
Interior de la Unión Europea.

AJonso, que presidió la mesa
integrada por los sindicatos UGT

c,o

Luciano Alonso durante la mesa del turismo celebrada ayer con agentes económicos y sociales andaluces.

LaUEdebe decir

de Andalucía

que es un referente
en vacaciones en

temporada baja y alta"

y CCOO, y la Confederación de
Empresarios de Andalucía
(CEA), aseguró a la prensa antes
de entrar a la reunión que el pri-
mer objetivo es analizar las prin-
cipales líneas de actuación de su
Departamento y señaló asimis-
mo que "entre todos .hay que ha-
cer un gran esfuerzo de concerta-
ción para lograr una Ley que
afiance esta industria estratégica
para e! desarrollo económico .de
Andalucía" .

El responsable de Turismo

apostó por apoyar el Programa
de Turismo Social Europeo, que
permitirá acabar con la estacio-
nalidad, de forma que "laUEdiga
de Andalucía que es un referente
en vacaciones en temporada baja
y alta; es un reto apasionante en
el que estamos dispuestos a tra-
bajar".

En ese sentido, reivindicó que
la industria turística "debe crecer
con fuerza yno hay que hablar só-
lo de oferta y demanda sino del
entorno e itinerarios de consu-
mo, siguiendo al turista desde
qué se baja del avión, porque hay
que procurar que ese itinerario
sea lo más favorable para que el
viajero vue!va".

''Vamos a intentar que la indus-
tria turística juegue un papel im-
portante en la concertación, pues
dentro del sistema productivo es
la que mejor se está comportan-
do", agregó.

AJonso reconoció que laJunta
"buscará todas las posibilidades"
para mantener la capacidad de
los empresarios, y tras reconocer
que e! año 2009 "no ha empeza-
do tan bien como otros años", re-
cordó que este año la Semana
Santa tuvo lugar en abril y augu-
ró unos meses de verano "bastan-
te buenos, teniendo en cuenta
que en el último mes ha existido
una buena orientación".

"Colaboraremos con los em-

presarios y seguiremos innovan-
do y trabajando en la excelencia
para elaborar una oferta basada.
en el mejor producto que poda-
mos ofrecer", aseveró el conseje-
ro, quien abogó por seguir refor-
zando la colaboración con los
empresarios para "avanzar en la
excelencia y la autenticidad de
nuestra oferta, y en la competiti-
vidad de nuestros servicios y pro-
ductos" .

Andalus
conectará
Málaga
con Lisboaa
partirdejunio
Las agencias de viajes creen

que el aeropuerto Pablo Ruiz
Picasso es "de los más caros"

Europa Press / MÁLAGA

Málaga estará más cerca de
Portugal apartir del4 dejunio
gracias a los dos nuevos vue-
los semanales que Andalus LÍ-
neas Aéreas pondrá en mar-
cha entre la ciudad andaluza y
Lisboa, informó' ayer la com-
pañia andaluza.

Además, este nuevo trayec-
to previsto los jueves y los do-
mingos tendrá un precio de
salida partir de 99 euros.

Fuentes de la compañía ex-
plicaron que las conexiones
con la capitallusa son además
"muy interesantes", ya que
hay muchos vuelos que parten
desde la ciudad lisboeta hacia
Suramérica, lo que es un
atractivo más para que pue-
dan llegar a Málaga.

Por otra parte, e! presidente
de la Asociación de Agencias
de Viajes de Andalucía (Ae-
dav), Pedro García, consideró
que e! aeropuerto Pablo Ruiz
Picasso de Málaga es "uno de
los más caros", por lo que
apostó por un abaratamiento
de las tasas aeroportuatias.

En este sentido, señaló que
existe Un plan, a través de la
Confederación de Empresa-
rios de Andalucía (CEA),para
una rebaja en las tasas, para
que sean "más competitivas" y
para ayudar al sector en esta
situación de crisis económica
actual.

Recordó además que e! año
que viene está previsto inau-
gurar la ampliación del aero-
puerto y "rebajando las tasas
podríamos tener muchas
más entradas de compañías
aéreas" y podría convertirse
en el "segundo o tercero a ni-
ve! nacional", apostilló Gar-
cía.

Losempresarios malagueños ofrecerán
información para conseguir subvenciones
Aehcos explicará las

posibilidades y facilitará los

trámites de las peticiones

Agencias / MÁLAGA

La Asociación de Empresarios
Hoteleros de la Costa del Sol

,,,,,.(Aehcos)ha puesto en marcha
una línea de ayuda dirigida a sus

~/ "limmlim¡;¡,1:

asociados para que conozcan las
subvenciones existentes para la
mejora del sector turístico, según
informó su presidente, José Car-
los Escribano.

Escribano precisó qt1e Aehcos
Ayuda es un departamento que se
encargará de rece.bar toda la in-
formación sobre las ayudas exis-
tentes que beneficien al sector

hotelero, además de colaborar
con la tramitación de los expe-
dientes que estén en marcha.

El presidente de Aehcos mani-
festó durante un encuentro con
periodistas malagueños especia-
lizados que está previsto firmar
convenios con las delegaciones
provinciales de Innovación, Tu-
rismo y Empleo "para que haya

más fluidez" y que sirva para me-
jorar la recepción de ayudas por
parte de estos empresarios.

Otra de las líneas que abre el
colectivo malagueño es Aehcos
Verde, que al igual que la de las
subvenciones, opta por trasladar
toda la información existente so-
bre ahorro de energia y mejora
de la sostenibilidad.

"Una empresa del siglo XXI'de-
be planteárselo y es un activo
más en ellas", señaló, y agregó
que el mercado requiere cada vez
más estas líneas ambientales,
que suponen también un benefi-
cio para las compañías, ya que
"conlleva una reducción de gas-
tos" en materia energética.

Escribano resaltó que Aehcos
es un colectivo "consolidado y sa-
neado", que aglutina a más del
82% de las camas hoteleras de la
Costa del Soly quiere contribuir a
la mejora del sector con la puesta
en marcha estas dos propuestas
de mejora.
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Casi4.000trabajadores
de Cádizestán inmersos
en un EREautorizado
Crecimiento:

Lacifrasehamultiplicadopor 28 en
un año,según reconoceel propio
MinisteriodeTrabajo

Ránking:

Laprovincialiderala listaandaluzade
empleadosafectadospor delantede
Sevilla,con2.225 -PÁGINA 23-

'N'O'MA"ÓN

EL PUERTO

DespedidaagridulceenElPuertoparaunañoflojo
Ha sido un año flojo, en el que el tiempo no acompañó algunos días y
que se despidió entre una lluvia suave con pocos visitantes al recinto.
La sensación de los caseteros es que la coincidencia con el comienzo de

la Feria de Jerez tampoco ha ayudado a mejorar el balance. Elpróximo
año la Feria del Finoviaja de Valenciaa Oporto, ciudad.a la que estará
dedicada la fiesta y con la que se guardan similitudes. -PÁGINA15-

CádiZ-4- San Fernando~111-'- Puerto Real,-21-
, Malestar en Loretopor la LoscargC)spúblicos pueden Concluyenlos trabajos de

falta de resultados con losresp.onder deldesfalco con reurbanización del
pirómanos su patrimonio Meadero de la Reina

Rota -22-
LaVillase promociona
como destino turístico
para el mercado vasco
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SOCIEDAD

La'píldora del
día después' se
dispensará sin
receta médica

E] Ministerio de Sanidad ha
autorizado la venta de ]a pJ1-
dora del día después en !asfar-
macias sin necesidad de rece-
ta médica ya cualquier perso-
na sin límite de edad. Trinidad
jiménezseñaló que estamedi-
da tiene como objetivo "evitar
los embarazos no deseados",
Los farmacéuticos avisande su
derecho a ejercer ]a objeción
de conciencia ynegarse a ven-
der]a y los médicos advierten
de las consecuencias de elimi-
nar la supervisión médica qué
representa ]aprescripción sin
receta. -PÁGINA41-

CÁDIZ

Yase puede
.comprar un

) piso en Cádiz
por el iPhone

Prodyser, una inmobiliaria de
]a capital, tiene su propia apli-

'00. cación. -PÁGINA 4-

SAN FERNANDO

Lanotade
Urbanismo llegó
al Registro tres
meses más tarde

-PÁGINA 11-

ClilClANt!.

El Consistorio
relanzaráel
Museo del Vino

y la Sal
-PÁGINA 21-

Provincia -24-

EIConsejo de Gobierno
nombrará a Silvia López
delegada de Vivienda'
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